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　民団西支部機関紙「西便制」⏤200５年８月␃ ⏿⏱。␚う一⏼␆流派⏤「東便制」⏵␤␇⑾⑨⏤早⏧
創刊⏭␤⏱⏿␃１７年⏤⏷⏹␖⏯⏷。支部単位⏿␆ ⏤早⏧力強い男性的␂流派⏿「西便制」␇⑾⑨
独自␆機関紙発刊␇当時␀⏯⏾␇珍⏯⏧画期的⏿⏯ ␇␞⏻⏧␢⏿女性␆お⏷⏩␋␆␠う␂声出⏱
　⏷。当時団長⏭␤⏷盧在洙⏭␆発案⏿発刊␃ 流派⏿⏱。⑾⑈⑵␇⏵␆文化的価値⏤評価⏭␤
到␢⏵␆名前␇「西便制」␀付⏩␡␤␖⏯⏷。 2003年␃⑱⑄文化遺産␃登録⏭␤␖⏯⏷。
　⑾⑈⑵教室␆講師⏯⏾い␣私␀⏯⏾␇非常␃嬉⏯ 　昔␇同⏰字⏤３回繰␢返⏳␈縁起⏤良い␀い
⏧⏸␀思い␖⏯⏷。当時␀⏯⏾␇␒⑳⑾ ␤␖⏯⏷。西日本␆広島、広島␆西支部⏵⏯⏾
⑃⑰⑾主演␆⑴⑩「冬␆⑈⑊」⏤大②⑷ー⏯ 　西支部␆機関紙「西便制」西␆便␢発信
韓流␆嵐⏤　吹⏥荒␤⏷直後⏿⏯⏷。⏵␆⏫␀␃ 　⏱␣␀いう意味⏿␚⏱⏬⏧良い名前⏿⏱。
␠␢韓国␆⑬ー⑃⏤変␢⑫始␙激辛 　１日␆仕事⏤終␢␍⏻␀夕暮␤␆黄昏
②ー⑫⏤お⏫␢␖⏯⏷。⏯⏣⏯「冬␆⑈⑊」␇お涙 　見⏼␙␣⏫␀⏤あ␢␖⏱⏤⏵␆時␇身体⏤
⏹␟う⏸い␆現代風恋物語⏿韓国␆味␀雰囲気 　い␜⏭␤疲␤⏤取␤␖⏱。⏵⏯⏾今日␚無事
␇物足␡␂⏣⏻⏷␆⏿⏱。⏵⏫␐映画「⑈⑲⑾ 　␃終␢明日␚⏤␈␥ー␀␂␣␆⏿⏱。
⑃」⏤登場⏯⏷␆⏿⏱。映画「⑈⑲⑾⑃」␇ 　黄昏␇一日␆終␢␂␆⏿⏱⏤神様、仏様
韓国伝来␆昌劇（歌␀語␢␆劇）⑾⑈⑵背景␃ ␃␀⏻⏾␇始␖␢␂␆⏿⏱。あ␆世␀⏫␆世␇昼␀
伝統引⏥継⏬う␀⏱␣⑈⑵⑾（歌手）␆血␆出␣ 夜、東␀西␇真逆␂␆⏿⏱、⏸⏣␡別␆意味⏿西
␠う␂努力␀人間関係␆憎愛⏤繰␢広⏪␡␤⏾い␖⏯ ␆方角␇縁起⏤良い␆⏿⏱。中国␆西遊記␃出
␖⏯⏷。⏵⏫␃␇韓国特有␆「⑾」⏤必␙␡␤⏾い␖ ⏾来␣極楽浄土␆天⏰⏧␚西␆方角␃あ␣␆⏿
⏯⏷。打⏷␤⏾␚打⏷␤⏾␚屈⏳⏲望␗捨⏾␂い ⏱。又、二␀四␆語呂合⏳␚来広⏤␢␆八␃␂␢
「⑾」␆心⏤あ␢␖⏯⏷。⏵␆映画␆題目⏤機関紙 ␖⏱。西支部␆機関紙「西便制」␇本当␃␠⏧付
␆名前␃␂⏻⏷␆⏿⏱。 ⏩⏷␀思い␖⏱。今日␖⏿途切␤␂⏧「西便制」
⑾⑈⑵␇歌␀語␢␃振␢加え⏷1人⑥⑴␆␠う␂ 発刊出来⏷␆␇団員、読者␆皆⏭␆支援⏤
␚␆⏿⏱。⏵␤␇畳１枚␆空間⏤あ␤␈␁⏫⏿␚公演 有␢担当役員␆献身的␂努力⏤あ⏻⏷␞え⏸␀
⏤出⏥扇子１枚あ␤␈演技⏤出来␖⏱。 思い␖⏱。私␚愛読者１人␀⏯⏾⏫␤⏣␡␚「西便
　⏵␆あ␡⏱⏰␇日常␆喜怒哀楽␀崇高␂道徳␆教え 制」応援⏯⏾行⏥⏷い␀思い␖⏱。
表現⏯⏾い␖⏱。⏵␆流派␆一⏼⏤「西便制」␂␆ 監察委員長　柳憐冏

  　ᲫᲨ格 Ჴ 短期大学Შ大学Შ大学ᨈ及び専ᧉ学校に在学中の在日᪡国人Ტ団員家族Უ

  　ᲬᲨ募ᨼ人員　Ჴ　Ჯ名

  　ᲭᲨ募ᨼ期᧓　Ჴ　2022年 5月 6日᳸5月 31日

  　ᲮᲨ奨学᫇　Ჴ　年᫇ᲬᲪ万円(ᡉ済義務なしᲣ

 　 ◆その他᭗校生奨学もあります。 詳しい内容は西支部↧問い合↾せください。

TEL　(082)292-7356

広島県 ᪡国将学会 将学生募ᨼ

西　　便　　制

  http//www.mindannishi.org
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䚷䛚好䜏焼䛝䛾歴史䛿䜎䛯浅䛔䛸思䛔䜎䛩䛜䈈

䚷小㯏粉䛾文化䛸䛧䛶東京䛾䝰䞁䝆䝱焼䛝䚸大㜰䛾

䛚好䜏焼䛝䜒有䜚䜎䛩䛜広島䛾䛚好䜏焼䛝䛜元祖䚸

本物䛰䛸思䛔䜎䛩䚹

䚷昨年䠒月䛻総㡿事䛸䛧䛶広島䛻来䜙䜜䚸す支㒊䛻䠕月 䚷一品料理䛾地位䛾一䛴䛸䛧䛶䛭䜜専用䛾䝋䞊䝇

䠎䠐日䛻来䜙䜜䜎䛧䛯䚹䛭䛾時䛾総㡿事䛾暖䛛䛺人柄 䛜䛒䜛䛛否䛛䛷䛩䛜䚸広島䛾䛚好䜏焼䛝䛻䛿䚸

䛜䛸䛶䜒䛩䜀䜙䛧䛟䚸䛬䜂䜲䞁䝍䝡䝳䞊䜢䛧䛯䛔䛸思䛔䛣䛾 䝏䝱䞁䝖䛧䛯䝋䞊䝇䛜有䜚䜎䛩䚹

機会䜢持䛱䜎䛧䛯䚹 䚷䜸䝍䝣䜽䝋䞊䝇䛾博物㤋䜈⾜䛳䛶ぢ䛯䛾䛷䛩䛜

䛚好䜏焼䛝䛾歴史䛸䛭䛾〇㐀㐣程䛾ㄝ明䜢⪺䛝

１．広島␃赴任⏯⏾␆印象␀感想 䜎䛧䛯䚹広島䛾䛚好䜏焼䛝䝋䞊䝇䛿甘㎞䛟䛶䛣䛳䛶

䚷䜎䛪広島䛻来䛶䛾印㇟䛸感䛨䛯事䜢䛚ヰ䛧䛧䜎䛩䚹 䜚䛸䛧䛶䛔䜎䛩䛜他䛻䛿無䛔独特䛺㢼味䛜䛒䜚䜎䛩䚹

䚷広島䛿䛡䛳䛣䛖便利䛷住䜏䜔䛩䛟心暖䜛⾤䛰䛸 䚷大㜰䛻䛿㊰地䛷䛾庶民的䛺䛚好䜏焼䛝屋䛿

思䛔䜎䛩䚹 䛭䜣䛺䛻䛒䜚䜎䛫䜣䚹広島䛻䛚好䜏焼䛝屋䛜多䛔

䚷何本䜒䛾川䛜流䜜䛶沢山䛾橋䛜架䛛䜚 䛾䛻䝡䝑䜽䝸䛧䜎䛧䛯䚹㡿事㤋䛾䛻䜒

䛭䛾橋䛻䛿各䚻䛾特徴的䛺名前䛜 㻝㌺䛒䜛䛾䛷䛩䛜䛸䛶䜒⨾味䛧䛛䛳䛯

付䛡䜙䜜䛶䛔䜛䛾䛷㠃白䛟⾤全体䛜 䛷䛩䚹普㏻䛾主婦䚸䜰䝆䝳䞁䝬䛜気㍍

清潔感䛻䛒䜅䜜䛶䛔䜎䛩䚹 䛻営䛷䛔䜎䛧䛯䚹䛣䛾䜘䛖䛻専用䛾䝋䞊䝇

䚷山䜒䛒䜚䚸海䜒有䜚䚸䛭䛧䛶㐺当 䛜有䜚庶民䝺䝧䝹䛷䛾䛚店䛜沢山有䜛

䛻平㔝䜒䛒䜚⮬然䛾䝞䝷䞁䝇䛜総合 䛸䛔䛖䛣䛸䛿䜔䛿䜚広島䛜䛚好䜏焼䛝䛾

的䛻䜘䛟䛸䜜䛶䛔䜛感䛜䛧䜎䛩䚹 元祖䚸本物䛰䛸思䛔䜎䛧䛯䚹

䚷市内䜢㉮䜛㊰㠃㟁㌴䛿䚸䛭䛾㌴種䛜多種多様䛷䚸

䛺䛻䛛古㢼䛷䛾䛹䛛䛥䜢感䛨䛥䛫䛶䛟䜜䜎䛩䚹 䚷䜹䞊䝥䝣䜯䞁䜒䜒䛾䛩䛤䛔䛷䛩䛽䚹

䚷東京䚸大㜰䛭䛧䛶名古屋䛾䜘䛖䛺大㒔市䛻比䜉䛶 䚷㉥䛔䠰䝅䝱䝒䜢着䛯䝣䜯䞁䚸家族

中つ模䛾地方㒔䛺䛾䛷䛩䛜䚸⾤䛸䛧䛶䛾全䛶䛾機⬟ 㐃䜜䜢䜘䛟ぢ䛛䛡䜛䛾䛷䛩䛜䛭䛾熱気䛿他䛻䛿無䛔

䜲䞁䝣䝷䛜整䛳䛶䛔䜎䛩䚹世界的䛻䜏䛶䜒地方㒔市独⮬ 䜒䛾䜢感䛨䛥䛫䜙䜜䜎䛩䚹

䛷夏季䜰䝆䜰大会䜢㛤催䛧䛯䛾䛷䛩䛜䛭䜜䛿稀䛺䛣䛸䛷 䛭䜜䛿何䛻䛜䛭䛖䛥䛧䛶䛔䜛䛾䛛䛿ゎ䜚䜎䛫䜣䚹

私䛿大変㦫䛝䜎䛧䛯䚹 広島䛻来䛶䛛䜙㡑国料理䛜恋䛧䛔䛸䛿思䛔䜎䛫䜣䚹

㻌䛣䜜䛿広島䛾人䛻⪺䛔䛯ヰ䛺䛾䛷䛩䛜䚸熊䚸㮵䚸猿䚸 広島䛻䛿㡑国料理店䜒多䛟不⮬由䛿䛒䜚䜎䛫䜣䚹

猪䛾四種㢮䛾動物䛜山䛻居䜛䛾䛜広島䛰䛭䛖䛷䛩䛜 䚷私䛾㊃味䛿山登䜚䛷䛩䚹広島䛻㓄属䛥䜜䛯当初

䛭䜜䛿⮬然㇏䛛䛺ド拠䛰䛸思䛔合点䛜䛴䛝䜎䛧䛯䚹 単㌟生活䛾䛫䛔䛛山䛿䛧䜗䛳䛱䜕䛖登䜚䜎䛧䛯䚹䛩䛷

䚷広島䛻来䜛前䛻書籍䚸写真䚸䝟䞁䝥䝺䝑䝖䚸䛭䛧䛶 䛻䜰䝑䝏䝁䝑䝏登䜚䜎䛧䛯䚹家内䛜来䛶䛛䜙䛿登䛳䛶

䜲䞁䝍䞊䝛䝑䝖䛺䛹䛷䚸日本䛸広島䛻㛵䛧䛶勉強䜢䛧䛯䛾 䛔䜎䛫䜣䚹用事䛜出来䛶家内䛜㡑国䜈⾜䛡䜀山䛻

䛷䛩䛜䚸䛭䛾⨾䛧䛥䛻䝡䝑䜽䝸䛧䜎䛧䛯䚹特䛻宮島䛾㫽居 登䜛䛣䛸䛿出来䜎䛩䛜䛔䛴䛻䛺䜛事䜔䜙䈈䚹

䛿䛩䛤䛟⨾䛧䛛䛳䛯䛾䛷䛩䚹 䚷今䜎䛷䛾海外勤務䛷䛾䜶䝢䝋䞊䝗䛿Ⰽ䚻䛒䜚䜎䛩䛜

䚷䛹䛖䛧䛶䛒䜣䛺䛻⨾䛧䛔建㐀物䛜海䛾上䛻立䛳䛶 外交活動䛺䛾䛷䛣䛣䛷䛿ヰ䛫䜎䛫䜣䚹

䛔䜛䛾䛛䛸思䛘䜀不思㆟䛺㦫䛝䜢感䛨䛥䛫䜙䜜䜎䛧䛯䚹

䚷広島䛻㉱任䛧䛶⾜䛳䛶ぢ䛯䛾䛷䛩䛜工事中䛷ぢ䜛 ⎞．日本勤務␐␆希望
䛣䛸䛜出来䛪䜺䝑䜹䝸䛧䜎䛧䛯䚹秋䛻䛿完成䛩䜛䛭䛖䛷䛩 䚷私䛿日本勤務䛾希望䛿

䛛䜙是㠀⾜䛳䛶ぢ䛯䛔䜒䛾䛷䛩䚹 常䚻䜒䛳䛶䛔䜎䛧䛯䚹

今䜎䛷中国勤務䛜䜋䛸䜣

２．広島␆食␑物 䛹䛷䛧䛯䛾䛷中国ㄒ䛿少䚻

䚷広島䛾寿司䚸刺㌟䚸䛸䜚䜟䛡㪉䛜⨾味䛧䛔䛷䛩䚹 䛷䛝䜎䛩䛜日本ㄒ䛿䜎䛰

䚷日本䛿海䛜㏆䛔䛫䛔䛛㪉䛜沢山䛸䜜䜛䛭䛖䛷䛩䛜 䛷䛩䚹⪺䛝取䜚䛸喋䜛䛾䛿

愛媛䚸㧗知䚸㐲䛟䛾熊本䜎䛷䜒㪉䛜䛸䜜䜛䛾䛷䛩䛜 少䛧䛷䛝䜛䜘䛖䛻䛺䜚䜎䛧䛯䛜漢字䛿䜐䛪䛛䛧䛟䛶

㡑国䛷䛿䛒䜎䜚䛸䜜䜎䛫䜣䚹㠀常䛻䜑䛪䜙䛧䛟㧗価䛷䛩䚹 䜎䛰䜎䛰䛷䛩䚹今猛勉強中䛷䛩䚹

䛧䛛䛧広島䛾㪉䛿地物䚸㣴殖䜢䛸䜟䛪䛸䛶䜒⨾味䛧䛟

値段䜒䛶䛤䜝䛷䛩䚹 ４．外交官␃␂␣動機
䛚好䜏焼䛝䜒䛸䛶䜒⨾味䛧䛔䛷䛩䛽䚹戦後㈋䛧䛛䛳䛯 䚷私䛿中学生䛾㡭外交官䛻䛺䜚䛯䛔䛸思䛔䜎䛧䛯䚹

䛫䛔䛛䜰䝯䝸䜹䛾援助物㈨䛾一䛴䛾小㯏粉䛜沢山持䛱 当時㡑国䛿䜎䛰㈋䛧䛟一⯡䛾人䛿外国旅⾜䛿䛷䛝

䛣䜎䜜䜎䛧䛯䛜䛭䜜䜖䛘䛻䛚好䜏焼䛝䛜㢖繁䛻㣗䜉 䜎䛫䜣䛷䛧䛯䚹䛰䛛䜙外国勤務䛜夢䛰䛳䛯䛾䛷䛩䚹

䜙䜜䜛䜘䛖䛻䛺䜚䜎䛧䛯䚹 次䛾䝨䞊䝆䜈続䛟

広島総ፚ事を訪ねて
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作文䛻䜒䛭䛖書䛝䜎䛧䛯䚹䛧䛛䛧何故䛛経営学㒊䜈 立派䛺建物䛻㦫䛝䜎䛧䛯䚹又手㐀䜚䛾料理䛸心䛾

㐍䜣䛷䛧䜎䛔䜎䛧䛯䛜䚸䜎䜒䛺䛟䛣䛾㐨䜢㐍䜐䜉䛝䛛 䛣䜒䛳䛯暖䛛䛔䜒䛶䛺䛧䛻感㖭䜢受䛡䜎䛧䛯䚹

㏞䛔悩䜏䜎䛧䛯䚹 䚷私䛿民団䛾活動䛻理ゎ䜢示䛧䛶䚸䛷䛝䜛䛰䛡䛾

䛱䜗䛖䛹䛭䛾㡭兵役䛻⾜䛟䛣䛸䛻䛺䜚䜎䛧䛯䚹 支援䜢䛧䛯䛔䛸思䛔䜎䛩䚹先䛰䛳䛶す支㒊会㤋䛾

兵役䛷䛿前⪅䛸後⪅䛜䝍䝤䝹䛣䛸䛜䛒䛳䛯䛾䛷䛩䛜 䝁䝻䝘消毒䜢䛥䛫䛶䜒䜙䛔䜎䛧䛯䚹又今年䛾秋䛻䛿

前⪅䛾䛒䜛人䛸一緒䛻生活䛩䜛䛣䛸䛻䛺䜚䜎䛧䛯䚹 㡑国䛾ⱁ⾡団䜢呼䜃㡑国ⱁ⾡公演䛾場䜢タ䛡䛯䛔

䚷彼䛿㝖㝲後䚸外交官䛻䛺䜛䛸䛔䛖䛾䛷䛩䚸彼䛿 䛸思䛔䜎䛩䚹今䜎䛷䜒䛡䛳䛣䛖人気䛜䛒䛳䛯䛭䛖

外交官ヨ㦂䛾本䚸外国ㄒ䛾本䚸外国事情䛾本䜢持䛳 䛷䛩䛜䛭䛾折䛻䛿多䛟䛾人䛜㚷㈹䛷䛝䜛䜘䛖協力䚸

䛶䛔䜎䛧䛯䚹㝖㝲後彼䛿外交官䛻䛺䜚䜎䛧䛯䚹 䜰䝢䞊䝹䜢䛚㢪䛔申䛧上䛢䜎䛩䚹

䚷䛭䜣䛺出会䛔䛜䛒䜚私䛿䝝䝑䜻䝸䛸外交官䛻䛺䜛䛣䛸

䜢決意䛧䜎䛧䛯䚹䛭䜜䛛䜙猛勉強䜢始䜑䜎䛧䛯䚹 　 ⑾⑊⑰ー終え⏾　
䛭䛧䛶䛴䛔䛻外交官ヨ㦂䛻受䛛䜚夢䛜䛛䛺䛳䛯䛾䛷䛩䚹 最初䠍時㛫䛾予定䛜䠎時㛫䛻及䜆㛗丁場䛻䛺䜚䜎䛧

䛯䚹総㡿事䛿原稿䛺䛧䛷䠍時㛫半熱䛟䝍䝑䝥䝸ヰ䛥䜜

５．民団␃対し⏾感じた事 䜎䛧䛯䚹

䚷私䛿広島䛻来䛶始䜑䛶民団䛸直䛻接䛩䜛䛣䛸䛜 実直䛷真㠃目䛺人柄䛷䛧䛯䚹䛣䜜䛛䜙䜒䜒䛳䛸㡿事㤋䛾

出来䜎䛧䛯䚹民団䛿䚸永䛔歴史䛜䛒䜚日本全国䛻本㒊䚸 活動䜢理ゎ䛧積極的䛻参加䛧䜘䛖䛸思䛔䜎䛧䛯䚹

支㒊䛜整䛳䛶䛔䜎䛩䚹䛧䛳䛛䜚䛧䛯組⧊䛷䛩䚹 䚷㛗䛔時㛫䜲䞁䝍䝡䝳䞊䛻䛤協力䛒䜚䛜䛸䛖䛤䛦䛔

ⱞ䛧䛔䛺䛛䛷䜒䛭䜜䛺䜚䛻䜺䞁䝞䝸活動䛧䛶䛔䜎䛩䚹 䜎䛧䛯䚹

民団す支㒊䛿独⮬䛾会㤋䝡䝹䜢持䛱㐠営䛧䛶䛔䜛䛸

䛔䛖䛾䛷以前䛛䜙一度⾜䛳䛶ぢ䛯䛛䛳䛯䛾䛷䛩䚹 副㆟㛗䚷。學泰䚷䚷監察委員䚷李末子䚷

事務㒊㛗䚷崔栄㡰䚷事務副㒊㛗䚷崔明姫

　　⑸␆感染⏤収␖␣気配␚␂⏧心配⏭␤␣␂⏣　
　　３月１０日␃総領事館␠␢２名␆職員␆方⏤
　　来␡␤⏾西支部会館消毒⏯⏾頂⏥␖⏯⏷！！
　　␀⏾␚有␢難⏧思い␖⏯⏷⏯、消毒⏭␤⏷事⏿
　　気持⏹⏤良⏣⏻⏷⏿⏱。引⏥続⏥感染対策
　　⏯␂⏤␡業務␃勤␙⏷い␀思い␖⏱。

　今からᲫᲪ年前、娘が᭗校を外国に行きたいと言 ウズベキスタン、カザフスタン、中国、ヨーロッ

い出した。私は、日本の学校の中でも、公立でいい パからと在外同胞の子弟が一同に生活を共にした。

学校あるよと、東京、神戸の2校を選び見学に行っ 　還暦を前に18歳位の子供達と机を並べクラブ

たが、娘の心には、ここにあらずであった。 活動もする。私は、テコンドウ部と、チャンゴ部

　アメリカか、韓国という話になった。15歳の娘 だ、42歳から初めた空手ᲫᲯ年続けていたから。

をアメリカへ出すのは、どうしても気が進まない、 　面白いのは、学芸会まであり、クラスごとの

危険だし経費も᭗いし、あれやこれや悪い事ばかり 創作とクラブ活動の成果を見せる。テコンドウは、

想像してしまう。では韓国となれば話は違う。 見せ場が多く、見る方も面白い。若い娘が、男達

　私も一緒に語学堂入りして、韓国語が話せない に悪さされる所、おばさんがエイヤーと蹴り倒す

劣等感を克服して、祖国をどっぷり楽しもうでは カッコウイイ場面を作ってくれたりして、出番が

ないかと韓国行きを薦めた。文化院長の紹介で、 ありましたわ。そしてサムルノリ演奏、年長者と

特殊な、私立の音楽芸術᭗校を見て回り、入試試᬴ いう事でいつも中央　!　クラス発表は、さすが

の時、全く話せない娘は、Ძ年は語学勉強しての 若者、ダンスショウ、一緒に舞台で踊る。振り付け

入学となった。そこで韓国政府が後援している語学、 は、大阪から来てたイケイケのオシャレさん、私も

歴史文化等学ぶ公州大学の語学堂へ母子共に8ヶ月 学生時代は、ディスコで踊ったもんですわ。広島に

の寄宿舎生活となった。米国、南米、ロシア、  裏 面に続くᲣ

䚷䚷全館消毒　䠄䠏月䠍䠌日䠅

還暦前の留学ー祖国生活、始まりから



　Ტ3面から続くᲣ　 居るとエエワと言って断る にも不思議に白と赤の旗を掲げ、卍のマークがある

所だが、今は学生の気分、何でも挑戦できまっせ。 家が沢山あった。そこには巫堂ᲢムーダンᲣがいる

　楽しいのは、それだけでなく三度の事、とても のだ。人間関係、病、家族の事何でも相談できる。

美味しかった。レシピが欲しい位。問᫆は、晩酌 憑依して死んだ人とまた会えたりもするかもしれ

できない事、京都から参加の夫人と友達になり、 ない。天地人三才の気の流れと過去の歴史を感じ

パムマッコリᲢ公州名産で栗で作られている、当時 ざるを得ない場所である。寄宿舎から歩いて20分

Ძ本　750ml　150円位だったᲣを後に近くの 位に大きな川Ტ錦江Უがある、李明博大統᪸時代に

便利店で買い、あれやこれや一杯やりながら話す。 川の中に歩道や健康器具が設置されていた。韓国中、

味は、ソウルマッコリのようなあっさりでなく、 どこの川も山も見事に整備されていた。

コッテリとコクのある代物だ。ビルの無いなだら 　公州のそこは、錦江新官公園となっており丁度

かな丘陵が眼前に広がる寄宿舎の庭で月が᫊を出す 9月末から10月3日迄の百済祭り遭遇した。何と

᪭、街明かりの代わりに十字架が、そこかしこ光り イベントは、当時いち早くプロジェクションマッ

輝く。今思うとなんと素敵な充実した時間だったか、 ピングを使っての壮大華ᰯな舞台演出であった。

朝から午後Ჭ時まで韓国語授業、宿᫆も有り、テスト 　チベットから中国等国際色満杯の物から美味しい

もあり、放課後クラブ活動、夕後は、お月さんの 韓国伝統料理まで楽しめた。そこである老人が私に

下で友と語らう。 声を掛けてきた。どうしても話したいと!　拙い
韓国語と漢字を書き並べての会話、その人は映画

関係者であり、明日時間があれば一緒に行かないか

と誘われた、それは開天節であったと確信する。

　その時は解らずに面白そうなので参加したが、

　公州は、百済の古都で遺跡が市内中心部に集まっ どこの山か不明だが᪬上付近で大きな木と碑石の

ているから観光にお薦め。武寧王陵、副葬品は一見 前で、真っ白な韓服を正式に着た20人位の男性が

の価値あり、特に国宝百済金銅大ᬐ炉は神秘的で 祭祀を行っていた。朗々と読み上げの声、それに

心奪われる。形が独特で、ᱴに支えられた蓮の蕾の 応じて捧げものと挨拶が続いていた。独特な世界で

ような丸い蓋物が山水の景色に人物、美しい音を あった。すれ違い様で誘われたこの祭祀は、忘れ

奏でる薬師や動物たちが彫られ、仏教要素満杯で、 られない記憶である。天孫の檀君が古朝ᮗを開き、

その卵型の蓋の上に翼を大きく広げたᯙ凰が乗って その始祖となったとされる。毎年、有志がそこで

いる。何とも気品ある逸品である。 開天節を行ってるのだろう、よくも誘ってくれた

　また直ぐ近くに公山城もあり散歩しながら ものだ、感謝　!　一期一会の不思議であった。

古代に気持ちをᬗせてみればいい。ここは、ユネ

スコ世界遺産でもある。ソウルからバスで約Წ時間

忠清南道公州は、これだけでない、まだまだ面白い。

　朝ᮗ王朝を震わせた᪳言書「鄭鑑録」に李氏王朝

が滅び南の島からやってきた真人それは鄭氏で、

ᰄᱴ山のふもとに新たな王朝を開くと書かれていた。

　そのᰄᱴ山が公州にあるのだ。素敵なところが 　今考えるに、もっと歴史にちゃんと向き合って

あると先生が車で連れて行ってくれた。そこが、 東アジアと朝ᮗ半島を学んでいたら、どんなに

予言の地と知らなかったが、後で歴史を知り、ああ、 有意義な韓国生活であっただろうか、しかし、神は

そういうことか、民間信仰Ტシャーマニズム、巫俗Უ 沢山の不思議な巡り合わせを準備してくれていた。

の聖地だったのか、なるほどと感心できた。街中 朴曜子


